

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 28.08.2012

Sicherer Schulweg: Gelbe Markierungen führen zu Wernigeröder Grundschulen

Pünktlich vor Schuljahresbeginn fand heute die Aktion „Gelbe Füße“ ihren Abschluss. Die aufgesprühten „Gelben Füße“ und zahlreiche „Halt“ Wörter auf den Gehwegen bzw. Fahrbahnquerungen und markanten Straßenkreuzungen sollen allen Wernigeröder Kindern im Straßenverkehr helfen und sie vor gefährlichen Situationen warnen.

Mit der Maßnahme soll den Kindern bewusst werden, dass der kürzeste Fußweg ist nicht immer der sicherste ist. Die „Gelben Füße“ helfen Gefahrensituationen zu umgehen, und zeigen den Kids und Eltern Stellen auf, an denen Sie sicher die Straßen überqueren können. Mithilfe der empfohlenen Wege können Eltern mit ihren Kindern den sicheren Schulweg einüben.

Die Farbmarkierungen sind an allen Wernigeröder Grundschulen zu finden. Insgesamt wurden dieses Jahr ca. 600 Paar Füße durch die Mitarbeiter des Bauhofs auf den Asphalt gesprüht.

Außerdem sind in unmittelbarer Umgebung der Grundschulen große Transparente mit der Aufschrift „Achtung Schulkinder“ aufgehängt worden. Diese sollen die Autofahrer sensibilisieren und als optische Bremse dienen.

BU: Matthias Schupp vom Bauhof Wernigerode sprüht die „Gelben Füße“ und „Halt“ auf den Gehweg der Friedrichstraße Richtung August-Hermann-Francke-Grundschule.